

Bürgerbeteiligung zur Platzgestaltung der Ortsmitte Marienberger Hof im Rahmen des
Integrierten Handlungskonzeptes Lindweiler
Hier: Anonymisierte Stellungnahme

Brief vom: 11.12.2015

An: Das Gremium Integriertes Handlungskonzept Lindweiler Platzgestaltung Marienberger Hof

Anliegen: Erhaltung des Hochbeetes

- Es besteht der Wunsch, das Hochbeet zu erhalten.
- Das Hochbeet ist seinerzeit durch Spendengelder der Lindweiler Bevölkerung und mit Beteiligung von jungen und älteren Bürgern aus Lindweiler mit viel gemeinsamen Handeln ins Leben gerufen worden.
- Diese ehrenamtliche Initiative kann man nicht mit einem Handstrich beseitigen. Eine solche Handhabung ist nicht bürgerfreundlich.
- Es wird die Sanierung des Hochbeetes befürwortet.
- Die Einfassung aus Winkelplatten müsste neu gerichtet werden.
- Auch wäre ein größeres, ovales Beet vorstellbar, welches zu den runden bzw. ovalen Sitzgruppen passt. Die Bepflanzung könnte entsprechend der Jahreszeiten bunter werden.